



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Verkehrsunfall mit Personenschaden (Hüttenrode) - Drei Personen bei Verkehrsunfall verletzt (Heimburg) - Fahrer eines E-Scooters kontrolliert (Halberstadt) - Lkw havariert (Harsleben) - Hundebiss (Thale)

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Hüttenrode – Am 02.11. ereignete sich gegen 05:30 Uhr ein Verkehrsunfall mit drei verletzten Personen. Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand befuhr der 60-jährige Fahrer eines Pkw Audi die Bundesstraße 27 aus Richtung Hüttenrode in Richtung Rübeland. Als dieser beabsichtigte, einen Lkw MAN zu überholen, übersah der Audifahrer einen im Gegenverkehr entgegenkommenden Pkw Renault. Beide Fahrzeuge kollidierten frontal miteinander. Ein Zusammenstoß mit dem überholten Lkw MAN konnte ebenfalls nicht verhindert werden. Beide Pkws kamen von der Fahrbahn ab. Infolge der Kollisionen verletzten sich der Fahrer des Pkw Audi und die Fahrerin des Pkw Renault schwer. Ein Rettungshubschrauber transportierte den 60-jährigen in ein Klinikum. Weitere Rettungskräfte verbrachten die 59-jährige Frau ebenfalls in ein Krankenhaus. Der 52-jährige Fahrer des Lkw blieb unverletzt. An allen Fahrzeugen entstand Sachschaden von schätzungsweise 50.000 Euro. Die beschädigten Pkws Audi und Renault waren nicht mehr fahrbereit und wurden abgeschleppt. Ein Polizeihubschrauber kam zu Dokumentationszwecken zum Einsatz. Beamte sperrten die Bundesstraße 27 für die Dauer der Verkehrsunfallaufnahme für circa fünf Stunden vollständig. Der Verkehr wurde umgeleitet.

Drei Personen bei Verkehrsunfall verletzt

Heimburg – Im Rahmen eines Verkehrsunfalls verletzten sich drei Personen am 02.11. gegen 07:30 Uhr an der Kreuzung Landstraße 85/Landstraße 84 teilweise schwer. Laut aktuellem Erkenntnisstand befuhr die 19-jährige Fahrerin eines Pkw Peugeot die Landstraße 84 aus Richtung Derenburg und beabsichtigte, die Landstraße 85 geradeaus in Richtung Auffahrt zur Autobahn 36 zu überqueren. Hierbei übersah die 19-Jährige den Pkw Skoda der 42-jährigen Fahrerin, die auf der Landstraße 85 aus Richtung Heimburg in Richtung Halberstadt fuhr. Beide Fahrzeuge kollidierten. Infolge des Aufpralls verletzten sich die 19-Jährige und eine 18-jährige Insassin schwer. Die Fahrerin des PKW Skoda zog sich leichte Verletzungen zu. Rettungskräfte transportierten alle verletzten Personen in ein Krankenhaus. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von circa 8000 Euro. Diese mussten abgeschleppt werden. Für die Dauer der Unfallaufnahme blieben der Kreuzungsbereich Landstraße 84/Landstraße 85 für circa eine Stunde gesperrt.

Fahrer eines E-Scooters kontrolliert

Halberstadt – In der Richard-Wagner-Straße führten Beamte am 01.11. gegen 21:00 Uhr eine Verkehrskontrolle bei dem Fahrer eines E-Rollers durch. Dieser fuhr augenscheinlich ohne erforderliches Versicherungskennzeichen. Im Rahmen der Befragung äußerte der Fahrer, dass er über keine Versicherung verfüge. Darüber hinaus begründete sich der Verdacht, dass der 24-jährige unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln steht. Ein durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis und Methamphetamin. Die Beamten ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem Mann die Weiterfahrt. Sollte sich der Verdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss der 24-jährige mit einem Bußgeld von 500 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Weiterhin leiteten die Beamten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts des Fahrens ohne Pflichtversicherung ein.

Lkw havariert

Harsleben - Am 02.11. gegen 13:15 Uhr erhielten Beamte den Auftrag, auf der Bundesstraße 79, kurz vor dem Abzweig Harsleben, in Fahrtrichtung Westerhausen, im Rahmen von Verkehrsmaßnahmen tätig zu werden. Im Bereich einer Kurve kam es zur Havarie eines Lkws, dessen Hydraulikschläuche geplatzt waren. Infolgedessen lief Öl aus. Um die Beeinträchtigung des fließenden Verkehrs so gering wie möglich zu halten und zur Absicherung der Beseitigungsmaßnahmen, regelten die Beamten den Verkehr. Eine Verkehrswarntmeldung wurde veranlasst.

Hundebiss

Thale - Am 02.11. gegen 14:00 Uhr bewegten sich zwei männliche Personen mit ihren Hunden fußläufig in der Straße Bockrieß. Hierbei griffen sich nach gegenwärtigem Erkenntnisstand zwei Hunde an. Der Halter eines Hundes ging dazwischen und erlitt einen Hundebiss in die Hand. Rettungskräfte transportierten den schwerverletzten Mann in ein Krankenhaus.

Die Beamten verständigten das Veterinäramt und leiteten Ermittlungsverfahren im Rahmen von Körperverletzungsdelikten und zur bislang unbekanntem Person des verantwortlichen Hundehalters ein.





Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de